

## ABSTRAK

**IDA NURFITRIYANI, NIM. 3403150157. “Pengaruh Sikap Skeptisme Auditor dan Tekanan Anggaran Waktu Terhadap Kualitas Audit (Suatu Studi Pada Inspektorat Kabupaten Ciamis)”.** Dibawah bimbingan Dede Abdul Rozak, S.E., M.M, (Pembimbing I) dan Dani Usmar, S.E., M.Si., Ak (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh sikap skeptisme auditor dan tekanan anggaran waktu terhadap kualitas audit Inspektorat Kabupaten Ciamis.

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1). Apakah terdapat pengaruh antara sikap skeptisme auditor terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis?; 2). Apakah terdapat pengaruh antara tekanan anggaran waktu terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis?; 3). Apakah terdapat pengaruh secara simultan antara sikap skeptisme auditor dan tekanan anggaran waktu terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis ?

Tujuan dari penelitian ini adalah: Untuk mengetahui dan menganalisis 1). Pengaruh sikap skeptisme terhadap kualitas audit pada kantor Inspektorat Kabupaten Ciamis; 2). Pengaruh tekanan anggaran waktu terhadap kualitas audit pada kantor inspektorat kabupaten ciamis; 3). Pengaruh Sikap Skeptisme Auditor dan Tekanan Anggaran Waktu terhadap Kualitas Audit pada kantor Inspektorat Kabupaten Ciamis.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif dengan metode survey. Sedangkan untuk menganalisis data yang digunakan analisis koefisien korelasi *product moment*, koefisien determinasi, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi berganda, uji signifikansi (t), uji simultan (F).

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa: 1) Sikap skeptisme auditor tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis. Artinya semakin tinggi sikap skeptisme auditor maka akan semakin tinggi pula kualitas auditnya. 2) Tekanan anggaran waktu berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis. Artinya jika tekanan anggaran waktu semakin tinggi maka kualitas audit semakin rendah. 3). Sikap skeptisme dan tekanan anggaran waktu secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas audit pada Inspektorat Kabupaten Ciamis. Artinya semakin tinggi sikap skeptisme auditor dan menurunnya tekanan anggaran waktu maka akan semakin tinggi kualitas auditnya.

***Kata Kunci : Sikap Skeptisme Auditor, Tekanan Anggaran Waktu dan Kualitas Audit***